



Monseigneur Bernard Genoud,
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre Farine,
évêque auxiliaire à Genève,
Le Conseil des archiprêtres,
Le Conseil pastoral cantonal,
L'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique,
ont la grande peine d'annoncer le décès,
le 28 juin 2010, de

Monsieur l'abbé
Marcel CHATELAIN

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 86e année et la 58e année de son sacerdoce. Il a été vicaire à Sainte-Claire de 1952 à 1956, vicaire à Notre-Dame de 1956 à 1958, vicaire à Saint-François de 1958 à 1973, aumônier du Centre universitaire catholique de Genève de 1973 à 1980, directeur du Collège Saint-Louis de 1980 à 1991, puis auxiliaire à Saint-Joseph dès 1991.

La messe de sépulture sera célébrée le lundi 5 juillet 2010, à 14 h 30, en l'église paroissiale de Saint-Joseph.